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Question écrite urgente 
Quelle est la situation actuelle du service des urgences de la 
maternité des HUG ? 

Stupéfait par certaines doléances reçues ces dernières semaines au sujet 
du service des urgences de la maternité des Hôpitaux universitaires de 
Genève (ci-après : HUG), je suis contraint de déposer plusieurs questions 
urgentes, et ce, dans le dessein de pouvoir proposer une solution plus 
efficace. 

 
Dès lors, je vous prie de bien vouloir prendre connaissance des questions 

ci-dessous : 
– Combien de gynécologues de nuit sont disponibles pour répondre aux 

besoins des femmes nécessitant des soins ou une assistance médicale ? 
– Quelle est l’importance de renforcer les effectifs et les ressources dans 

le service des urgences de la maternité des HUG ? 
– Quel est l’effectif total du service des urgences de la maternité des HUG 

et quelles sont les fonctions qui y sont représentées ? 
– Quel est le pourcentage de gynécologues avec un permis G parmi 

l’ensemble du personnel dans les services (tous confondus) de la 
maternité des HUG ? 


